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Kurztitel  
 
Einwohneranfrage zum Thema rechtswidrige Beschlüsse 

 

 
 
Anfragentext: 
Ich will wissen, 
1. wie oft wurde - seit dem Bestehen des Landkreises Jerichower Land - ein 

Kreistagbeschluss von der Kommunalaufsichtsbehörde als rechtswidrig beanstandet, 
 
Antwort: Zunächst ist es unzutreffend, dass im persönlichen Fall, den dieser Bürger 
beschreibt eine Beanstandungsverfügung vorliegt. Es liegt lediglich der Entwurf einer 
solchen vor. Eine offizielle Beanstandungsverfügung liegt dem Landkreis per 1. März 
2021 nicht vor. 
 

2. wie viele dieser Beanstandungen entfallen in den Zeitraum der Amtsausübung des 
derzeitigen Landrats, 

 
Antwort: Es gab nach aktuellem Kenntnisstand bisher eine Beanstandungsverfügung zu 
einem Beschluss. Dies bezog sich jedoch auf keinen Fall bzgl. einer 
Ausschussbesetzung. 

 
3. Inwieweit waren Sie persönlich, zum Beispiel durch Absprache mit dem derzeitigen 

Kreistagvorsitzenden oder im Kreistag vertretenen Fraktionen, in die 
Beschlussvorbereitung des vom LVWA als rechtswidrig beanstandeten 
Kreistagbeschluss involviert? 

 
Antwort: Die einzig bekannte Beanstandung ist aus der Wahlperiode 1994 – 1999 und 
fäll somit nicht in den Zeitraum der Amtsausübung des amtierenden Landrates. 

 
Anlagen: 
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